



Stammgäste bei den Karaoke-Veranstaltungen, die inzwischen schon fast Kultstatus genießen: Lilly und Marie-Luise sind alt genug für den abendlichen Auftritt.

Fotos: Stahlfeld

Strom trifft e Mühl

In diesem Fall nur 19 Minute

MÜHLACKER/IL hat ein Stroma. Daneben waren nehmen Netze Mittwochabend nördlichen Geb von Aurich, R Enzweihingen c

Glück im Ung lich kürzer aus als ein Defekt a hausen stund nach sich zoger Mühlacker Stac Minuten wieder beim EnBW-To

Grund ist keir sondern ein d technischer D

Grund für den zu vermuten w schlag, sondern bleme. Zum ei Aurich, zwisch „Mächtle“ und nem Erdkabel z habe es Schwie station „Sportl „Durch Umse konnten die Mi die Versorgung len“, teilte ein mit. „Der betro sen an der Enz wieder mit Stro Am Donners messwagen nac Fehlerstelle au zu lokalisieren mit den Reparat lel dazu werde Netzkundenstat

Karaoke vertreibt die dunklen Wolken

Veranstaltung im Rahmen der „SommerevENZ“ wird trotz Gewitterstimmung ein Erfolg. Rund 300 Besucherinnen und Besucher lassen sich am zweiten Abend des Festivals durch den Regen nicht abschrecken – und erleben musikalische Darbietungen von großer Bandbreite.

VON ULRIKE STAHLFELD

MÜHLACKER. Echte Karaoke-Sängerinnen und -sänger lassen sich auch durch Regen und ein leichtes Gewittergrollen nicht ausbremsen. Bei den „SommerevENZ“ feiern sie einmal mehr eine fröhliche Party – und über 300 Besucherinnen und Besucher kommen trotz dunkler Wolken am Himmel zum Veranstaltungsklassiker.

Als Rolf Watzal acht Minuten vor dem offiziellen Beginn der Veranstaltung auf die Bühne steigt, haben sich wegen der Regentropfen erst wenige Gäste auf dem Gelände an der stillen Enz eingefunden. Der zweite Vorsitzende des Enzgärten-Fördervereins verkündet, dass Moderatoren und Organisatoren beschlossen hätten, trotz der diffusen Wetterlage die Veranstaltung durchzuziehen – die richtige Entscheidung, wie sich wenige Minuten später zeigt. Der Himmel schließt seine Schleusen, immer mehr Menschen kommen auf das Gelände, und die ersten Sängerinnen und Sänger fiebern ihrem Auftritt auf großer Bühne entgegen.

Sie können nach laut Watzal unter 50.000 Titeln ihren Lieblingssong auswählen, und wie verschieden die Geschmäcker sind, wird sich im Lauf des weiteren Abends noch zeigen. Zunächst betätigen sich Rolf Watzal, Achim Dürr, einst Frontman der Band „milesTone“ und Alyscha Luz, Sängerin der Band „Elfriede's Journey“, als Stimmungsmacher. „Verdamp lang her, dat ich fass alles ähnz nohm“, singt Watzal im besten Kölschen Dialekt, und auch Dürr verkündet im Schottenrock „nur ne Kölsche Jung“ zu sein. „You're simply the best“ kann da Alyscha Luz nur noch singend feststellen.

Am Bühnenrand warten da schon die ersten Karaoke-Sänger. Die müssen erstmals mindestens zwölf Jahre alt sein, wie Watzal



Einheizer: Achim Dürr (li.), Alyscha Luz und Rolf Watzal.



In diesem Fall regnet es nur Silberstreifen auf das Publikum herab.

erklärt. Die Mitglieder des Enzgärtenvereins hätten beschlossen, eine separate Karaoke-Veranstaltung für Kinder am Sonntag, 27. August, anzubieten. Musiklehrerin Silvia Lutzei aus Serres wird das Kindersingen betreuen. Sie bietet beim Karaoke-Abend am Mittwoch ein Lied aus einem Musical.

„Ich bin zwölf, ich bin zwölf...!“, sind Rufe zu hören, und kurze Zeit später stehen Marie-Luise aus Dürrmenz und Lilly aus Königsbach-Stein gemeinsam auf der Bühne und singen „Wer wenn nicht wir“. Die beiden sind jedes Jahr mit dabei und haben das Glück, die Altersgrenze erreicht zu haben.

Die 23-jährige Jenniffer aus Enzberg dagegen wurde erst kurz zuvor von Helena, 15 Jahre aus Knittlingen, zur Teilnahme überredet. Sie ist sichtlich aufgeregt, während Helena der Profi ist, tritt sie doch regelmäßig mit der Band „Besser Live“ auf, die an diesem Freitag beim „SommerevENZ“ erwartet wird.

„Sag mir quando, sag mir wann, sag mir quando, quando, quando“, singt Stephani aus Wiernsheim in bester Dieter-Thomas-Kuhn-Manier, und die Konfetti-Kanonen schießen lange Silberstreifen über das Publikum hinweg. „Ich bin die Tochter vom Quando-Mann“, erklärt Nicola einige Lieder später, als sie ihr Lied anstimmt und deutlich macht, dass der Karaoke-Abend für viele ein Familie-Event ist.

Lea hat fünf weitere Mädels und einen Jungen für den gemeinsamen Auftritt überredet. „Die Bibis und Tinas mit Mädchen gegen Jungs“ kündigt Dürr an, und schon reibt sich Alyscha Luz die Augen. Nie hätte sie gedacht, einmal ein Lied von DJ Ötzi anzukündigen. Es geht Schlag auf Schlag, und die Karaoke-Fans feiern in Mühlacker einmal mehr ein Fest. Der Regen setzt erst nach Veranstaltungsende wieder ein.

SPD macht sich für Stichstrecke stark

Ortsverein und Kreistagsfraktion sehen in der Maulbronner Trasse eine Chance für den ÖPNV.

MAULBRONN. Vor dem Hintergrund des positiven Ergebnisses einer Machbarkeitsstudie, was die Reaktivierung der Stichstrecke zum Maulbronner Stadtbahnhof betrifft, haben sich der SPD-Ortsverein und die SPD-Kreistagsfraktion bei einem Ortstermin ein Bild von der Ausgangslage gemacht. Die SPD-Kreisräte, heißt es in einer Mitteilung, machten sich für eine Verbindung Maulbronn – Mühlacker – Pforzheim stark

auf die zu erwartende Zunahme des innerörtlichen Verkehrs durch die neue Wohnbebauung auf dem ehemaligen Schmid- und Wetzel-Gelände und durch einen Neuanfang auf dem Schenk-Areal hingewiesen. Beide Gebiete seien dann vom Bahnhof aus fußläufig in nur drei Minuten zu erreichen.

Mitglied des Jugendgemeinderats plädiert für aktiven Klimaschutz.

te laut Mitteilung Jugendgemeinderat Filip Jakovlevski. Er sehe in dem Projekt eine rasch umsetzbare und wirksame Maßnahme, um nicht nur über Klimaschutz zu reden, sondern zu handeln. Jürgen Metzger, Stadt- und Kreisrat aus Mühlacker, sehe zudem Chancen für die Mühlacker Innenstadt, für das Umland noch attraktiver zu werden.

„Eine Neueröffnung der Bahnstrecke ist nach Schaffung eines stadteinwärts angeleg-



— Anzeige —

Heut



Das Fernsel

Paritätis vor Kürz

ENZKREIS. De schwarzwald in Paritätische“ ha regionalen Bu den Folgen „dr im Bundeshaus Steuereinnahm Mitteilung, plar drastische Red gemeinnütziger Jugendhilfe, der Integrations- u für Geflüchtete Gemeinnützig unter besonder Da Leistungsei nur mit erheblic unzureichend viele Träger sei